



Bleu soleil

Avec Talila et le Teddy Lasry Trio

Au fil de l'air : musiques enfants et voix du monde, distribué par L'Autre Distribution, CD

Parution : avril 2010

Avant d'être un label, « Au fil de l'air » est une opération créée au sein du festival de musiques nomades les " Temps Chauds" (note) qui « permet de rassembler des publics très éloignés des pratiques culturelles et des musiques du monde en particulier. »[◆] ; il s'agit pour des artistes venus du monde entier de partager avec des enfants du département de l'Ain une chanson de leur répertoire - traditionnelle ou création. Ceux-ci la travailleront tout au long de l'année avec leur musicien intervenant à l'école ou avec leur chef de chœur. Lors du festival en juin, un concert réunira enfants et artistes, événement qui a donné lieu à l'édition de plusieurs CD.

Les premiers « Mangue, alizé, papaye », « Clapotis » concernent divers pays. A partir du sixième volume, les enregistrements sont plus nettement thématiques. « Naïs Touké » est centré sur la musique tzigane, « The rainbow Africa » sur l'Afrique du Sud ; quant à ce huitième opus « Bleu soleil », il s'intéresse à des chansons yiddish et tziganes de Hongrie. On est une fois de plus frappé par l'investissement des enfants interprètes et leur connivence avec les musiciens professionnels. La présence de Talila et de sa belle voix pure n'est pas ajouter un charme très particulier à cet enregistrement

Pour tous à partir de 6 ans

note : du 30 juin au 12 juillet 2010 dans la région de Bourg en Bresse

www.lestempchauds.org

◆ Françoise Cartade dans une interview donnée « Mondomix »